



OPERATIVO FUE EXITOSO.

Armada rescata dos torpedos que se hallaban en la comuna de La Cruz

● A través de un trabajo mancomunado entre autoridades locales y la Armada de Chile, se rescataron dos torpedos que se encontraron en las inmediaciones de La Cruz. “Los torpedos corresponden al modelo denominado Mk VII, los que prestaron servicios en la Armada de Chile hacia las décadas de 1960-80. De origen británico, fueron usados en las torpederas Fresia, Guacolda, Quidora y Tegualda, además de los destructores Almirante Williams y Almirante Riveros; formando parte de un lote fabricado especialmente para nuestro país, siendo prácticamente los últimos de su tipo en ser usados en unidades de superficie”, explicó Eduardo Rivera, curador del Museo Marítimo Nacional. ☞